
 

 

 

第第１１４４８８５５回回    例例  会会    （（平平成成３３００年年４４月月２２７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    佐藤 林平会員卓話  

                       

前例会の記録  （第１４８４回 平成３０年４月２０日）  
・会員数    ４１名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ８５・００％  

・欠席者     ６名  小川  越智  池田孝  金子  高橋  山本雅の諸君  

・出席免除者   １名（田淵純雄会員）  

４月６日メーキャップ後の出席率   ７５・６１％を８７・８０％に補正  

 ３月２５日第 6 グループ IM 登録、松田重雄 ,長鋪方隆 ,新井善久 ,江原和之 ,池田孝の諸君  

・ゲスト   な し          ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と５７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３１年と１２７日に当たります。  

 ４月１５日、次年度地区協議会が岡山コンベンションセンターにおいて開催され、次年度江原会長、

牧野幹事、三宅職業奉仕委員長、北殿社会奉仕委員長、吉岡国際奉仕委員長、工藤青少年奉仕委員長

と事務局の 7 名の方々がご出席になられました。 

４月 1８日、次年度新委員長会議が開催されました。 

先週の例会において、寄島町アッケシソウを守る会へクラブより賛助金 

として 2 万円を岡辺会員にお預けし、持って行って頂きました。今週の月曜日に、その守る会の花房

会長様が事務所にお見えになり、クラブの皆様にくれぐれもよろしくお伝え下さい。大切に使わせて

頂きます。との事でした。 

・幹事報告  地区ロータリー財団事務所より、グローバル補助金の申請手続きの変更について、メ

ールを頂いております。 

国定ガバナー補佐様より、新旧会長幹事会のご案内を頂いております。 

日時：平成 30 年 5 月 26 日(土)15：30～18：30  場所：真鍋島 島宿三虎    会費：10,000 円 

おかやま山陽高校より、甲子園出場の際には格別なご支援を賜り有難うございましたとのお礼状と

タオルを頂いております。 

・委員会報告 な し   

・配 布     週 報        ・食 事   ハヤシライス (米山ランチ ) 

◎スマイル  
 石田官義君  日曜日にマリンクラブで釣り堀に行きます。大漁を期待してスマイルします。  

 新井善久君  大漁を願っております。  

江原公平君  本日地区協議会の報告をします。  

牧野真樹君  クールビズ始めました。  

佐藤林平君  早速クールビズを実践しました。  

三宅達夫君  本日は職業奉仕の卓話をさせて頂きます。  

渕野瑛木君  週報に歯科医院の写真を載せて頂きました。歯科衛生士さん募集中です。  

荒川佳郎君  全日本モトクロス選手権について、招待券および SAA の寄付にてお願い。  

 
（ 

岡辺賢二君  アッケシソウを守る会長花房様より丁重な礼状を頂いております。皆様によろしくお伝  

       え下さいとの事です。  

工藤一郎君  ４月１４日、次女に長男が出来ました。幸せな事にこれで２年の間に４人の孫を授かり  

ました。  

高田愼也君  モトクロス選手権の招待券を SAA に頂きました。  

福嶋啓祐君  遅刻しました。 恵谷龍二君  早退させて頂きます。 スマイル ２３，０００円  

●プログラム  地区協議会参加者による報告  

江原公平会長・・・次年度 RI のテーマは、「BE THE INSPIRATION」インスピレーションになろうで  

す。もう少し分かり易く言いかえると「ロータリー活動を一層鼓舞しよう」となります。次年度も最重点  

目標は会員増強です。会員の純増１名を目指したいと思います。  

牧野幹事・・・地区協で幹事としての心構えや他クラブの幹事の抱負を聞いて、自分も意気込みが出てきま  

した。純増１名を目指し、会長の良き女房役に徹するつもりです。  

三宅職業奉仕委員長・・・ロータリーバッジを付けている人の発信とは、あなたは私を信頼する事ができま  

す。私は頼りになります。私は信用に値します。私は受けるよりも多くを与えます。私はいつでもお手伝  

します。職位業奉仕の重要性を認識し、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」が存在します。ロー  

タリアンの行動哲学です。  

北殿社会奉仕委員長・・・地区補助金の活用を、地域のニーズを探り、継続する事。他クラブの奉仕の例の  

紹介がありました。  

吉岡国際奉仕委員長・・・シャーアラム RC との交流の発表をさせて頂きました。  

工藤青少年奉仕委員長・・・青少年奉仕として何をすべきか（活動課題など）とお考えでしょうか。と  

の問いに次の様にお答えしました。①現在の会員数では、健全財政の運営という点において相当厳しい 

状況にあると思います。この様な中での大会開催の厳しさ、ある特定の施設だけへの支援という公平さ 

の問題等がありますので、今後はどの様な内容でどこに支援するかという事を再考する時期が来ている 

のではないかと感じています。②ロータリーの行事は単年度で終えると言う事が基本であるが、継続す 

ると言う事も大きな力であると思います。対象となる団体、人々にとっては、どう言った支援、協力が 

本当にありがたい事なのか、充分に考える必要があると思います。 

≪≪  笠笠岡岡東東ＲＲＣＣ  ＮＮＥＥＷＷSS    ≫≫   

ママリリンンククララブブのの釣釣りり堀堀大大会会をを開開催催ししままししたた。。日日時時：：平平成成３３００年年４４月月２２２２日日 ((日日 ))  場場所所：：家家島島 ((兵兵庫庫県県 ))    

参参加加者者：：石石田田官官義義 ,,池池田田周周二二 ,,工工藤藤一一郎郎 ,,河河田田恭恭志志 ,,三三宅宅達達夫夫 ,,山山本本茂茂雅雅のの諸諸君君   

 次週以降のプログラム＆行事予定     

４／２８（土） カブトガニ保護啓発運動 14：00～16：00 カブトガニ博物館駐車場受付集合  

４／２９・３０日（日祝月） 第 5 回スマイル会遠征ゴルフ大会 尾道ゴルフ倶楽部 10：00～／  

久井カントリー倶楽部 9：06～  

  ５／ １（火） スマイル会打上げ会  １９：００～ 焼肉ハウスかもがた  


